

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Aufwandsentschädigung für Arbeitsgelegenheit mit Mehraufwandsentschädigung (AGH-Maßnahmen) in regionalen Netzen

Wir fragen den Senat:

Aus welchem Grund plant der Senat die Förderung der regionalen Netze zum 31.12. 2014 zu beenden?

Welche Auswirkungen werden sich durch den Wegfall der regionalen Netze für Langzeitarbeitslose und soziale Einrichtungen ergeben?

Welche Maßnahmen plant der Senat, um Langzeitarbeitslose in Zukunft sozialraumbezogen zu fördern?

Sigrid Grönert, Sandra Ahrens, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und
Fraktion der CDU